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Edito 

 

Le rideau tombe sur le premier acte de notre année scolaire, 

marquant la fin d'un trimestre intense en émotions, en défis et en 

réussites. Alors, prenons un moment pour réfléchir à cette période, il 

est temps de plonger dans les pages de notre journal éducatif. 

   

C'est une période où les nouveaux visages s'intègrent, avec 

l’arrivée des nouveaux élèves de 1ère année, qui petit à petit 

s’imprègnent du mode de vie à la Giraudière.  

 

Les salles de classe résonnent des voix des enseignants et des 

élèves. Les manuels ont été ouverts et les leçons ont été 

enseignées. Ce trimestre ne s'est pas limité aux salles de classe, en 

effet les ateliers ont repris leur mélodie à base de coups de 

marteaux sur les outils de travail des élèves et du doux bruit des 

machines qui, dans un rythme symphonique, animera nos journées 

durant ce premier trimestre.  

 

Le chemin n'a pas été dépourvu d'obstacles. Les défis, petits et 

grands, ont ponctué notre parcours. Cependant, ils ont été des 

occasions 
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grands, ont ponctué notre parcours. Cependant, ils ont été des occasions d'apprendre et de se 

fortifier. Par exemple, nous avons pu faire connaissance et ainsi renforcer notre cohésion de groupe 

à travers une journée découverte pour le moins originale.  

À travers les pages qui suivent, nous vous invitons à revivre avec nous les moments forts de ce premier 

trimestre.  

Alors, bienvenue dans le journal de la Giraudière écrit par ses élèves de 1ère bac pro qui espèrent 

vous captiver avec un début d’année riche en événements.  

Mathis DULAC 
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  La nouvelle équipe de rédaction 2023-2024 
 

  
Nouvelle année, nouvelle équipe : 2023 est l’occasion de réitérer l’expérience journalistique de la classe de 

1ère bac pro de la Gie (3ème année). 
 

L’équipe se compose de 8 Constructeurs Bois,15 menuisiers et 9 métalliers. Ils vous présenteront 
des articles régulièrement car il leur tient à cœur de vous présenter leur quotidien au sein de l’Ecole de 

Production de la Giraudière. 
  

 
 

Les photos de classe, les études réalisées  
 

  

 

          

                 

 

 

 

La totalité de nos Constructeurs Bois ont 
réalisé un CAP Menuisier Fabricant à la 

Giraudière. Ils préparent un bac pro 
Technicien Constructeur Bois. 

 

Les Menuisiers  
 

La totalité de nos Menuisiers à l’exception 

d’un élève (arrivé en début d’année) ont 

réalisé un CAP Menuisier Fabricant à la 

Giraudière. Ils préparent un bac pro 

Technicien Menuisier Agenceur. 

Les Métalliers  

Les Constructeurs Bois  

La totalité de nos Métalliers ont 
réalisé un CAP Métallier à la 

Giraudière. Ils préparent un bac pro 
Ouvrages du Bâtiment Métallerie 
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Moyens mis à disposition pour la réalisation du journal  
                                                                                                                                               

 
Les élèves disposent de deux salles d’étude. Elles leur permettent de réaliser leurs articles en autonomie 
seuls ou en groupe. 
Une salle destinée au travail de groupe, dotée d’ordinateurs, est mise à disposition à l’arrière de la salle 
d’étude des internes. 

 

 

  

          Etude des externes                               Etude des internes                         

          

  

   

  
Espace travail de groupe  

               

  

  

 

 

 
Enfin, le CDI est réservé pour l’équipe de rédaction tous les jeudis soir. C'est un lieu paisible et silencieux, 
ce qui permet d’aider nos journalistes à développer leurs idées. Trois ordinateurs sont à notre disposition 
pour réaliser des recherches. 

                               
Le CDI 

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
Nous vous souhaitons une bonne lecture à tous.        
   
   
                                                 
                                                                                                                Gwenaël FORIN et Thibaud MERLE    

 

 

 

 

Espace travail de groupe 
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Résultats des examens et concours de l'année 2022-2023 

 
  

Cette année encore, les élèves de La Giraudière ont été reçus avec un taux de réussite de 95% aux 
examens et de bonnes performances aux concours. 

 
En résumé, l'année 2023 c'est : 

 
- 97 % de réussite au CAP 

→ 16,26 de moyenne générale en CAP Menuisier Fabricant 
→ 16,42 de moyenne générale en CAP Métallier 

 
- 93,5 % de réussite au BAC 

→ 100% de réussite au bac pro Technicien Menuisier Agenceur avec une moyenne de 15,08 
→ 75% de réussite au bac pro Technicien Constructeur Bois avec une moyenne de 14,27 
→ 100% de réussite au bac pro Ouvrages du Bâtiment Métallerie avec une moyenne de 14,76 

 
Cette année, l’Ecole de Production de la Giraudière organisera une remise de diplômes, prévue 

courant janvier, commune aux CAP et aux BAC PRO. 
 
  
 

Côté concours, La Giraudière a également brillé au MAF (Meilleurs Apprentis de France) et au CGM 
(Concours Général des Métiers) avec huit médailles au MAF et deux lauréats au CGM. 

 
        
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

    
    

 

 

De gauche à droite : 

- Adrien MARNAS, or régional Menuiserie 

- Noa BOST, or Régional Charpente Bois 

- Peter BOREL, bronze départemental Charpente Bois 

- Matys LEONARD, or régional Menuiserie 

- Joris VERSTAPPEN, argent régional Menuiserie 

- Moussa COLMER, argent régional Charpente Bois 

- Benjamin LHOPITAL, or national Métallerie 

- Sébastien MOREY, or national Métallerie 

 

 

De gauche à droite (élèves de la 
Giraudière ): 

- Léandre DELORME (au centre) 2èmeprix 
Technicien Menuisier Agenceur 

- Kylian GOUTAGNY (à droite) 3èmeprix 
Technicien Menuisier Agenceur 

           Félicitations à eux !!! 
 
 

Benjamin GOUTTE, Valentin MANEVAL, 
Emrick VIGNY. 
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Départ et arrivées du personnel de l’école 

 

En ce début d’année scolaire 2023-2024, il y a eu plusieurs départs et arrivées de personnel à 
l’école. Nous allons vous présenter ces personnes tout au long de l’année en les répartissant sur 

les 3 numéros de ce journal. 
 
 

Nous commencerons dans ce numéro par l’équipe administrative. 
 

 

   Départ de l’établissement : Mr DOVY 
 

Après 6 années en tant que Directeur de l’école, Mr DOVY a fait valoir ses 
droits à la retraite. 
 
Nous avons pu l’interroger sur ses années passées à la Gie. 
 
 
 
 

 
Mathias/Baptiste : Comment pourriez-vous décrire l’école de la Giraudière ? 
 
 
Mr DOVY : J'ai découvert une école et un réseau national, avec une pédagogie particulière : FAIRE POUR 
APPRENDRE. Ma première surprise a été la structuration avec une association aux commandes de l'école 
et un conseil d'administration très dynamique et impliqué dans la vie de celle-ci. La seconde a été le fait que 
l'école est aussi une « entreprise » avec des clients, particuliers et entreprises, qui lui passent très 
régulièrement des commandes réalisées par les élèves. La plus grande et la plus remarquable des surprises 
est relative à la bienveillance qui émane de chaque membre de l'association (membres du CA et salariés) à 
l'égard des jeunes. De plus, c'est la transmission par l'école d'un niveau d'exigence, de savoir-faire et de 
savoir-être, à ses jeunes qui concourt aux excellents résultats qu'obtiennent ceux-ci, tant dans les examens 
académiques que dans les différents concours professionnels. Enfin, la qualité de cette formation et sa 
reconnaissance par les professionnels est une donnée essentielle de l'insertion professionnelle réussie 
chaque année par les jeunes de La Gie. 
J'ai trouvé les jeunes très respectueux des valeurs transmises et très exigeants envers eux-mêmes pour leur 
propre réussite. 
 
 
Mathias/Baptiste : Quels sont les moments marquants durant votre carrière à la Gie? 
 
 
Mr DOVY : Il y en a eu beaucoup, je n’en citerai que trois : 

- la réhabilitation de l'internat 
- l'informatisation de l'école 
- la mise en œuvre d'améliorations de nos pratiques pédagogiques pour tenir compte de l'évolution de 

notre environnement. 
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Mathias/Baptiste : Êtes-vous satisfait des années passées à la Giraudière ? 
 
 
Mr DOVY : Oui et non. 
 
Oui, car je crois avoir mené, avec l'aide du conseil d'administration et des autres salariés, des projets 
structurants pour l'avenir de l'école et pour qu'elle reste à la juste place où elle est pendant encore plusieurs  
décennies. 
Oui, au regard de la relation privilégiée que j'ai pu nouer avec le conseil d'administration et particulièrement 
avec son Président et ses Vice-Présidents. Sans oublier Madame CHAVEROT qui, avant de me succéder à 
la direction de l'école, a été « Madame bons conseils ». 
Non, car tout n'a pas été bien fait. Mais je suis satisfait du chemin parcouru et je suis surtout serein quant à 
l'avenir de l'école et de ses élèves. 
Et pour finir, je souhaite adresser aux élèves, actuels ou anciens, mes plus vives salutations et mon 
admiration pour les efforts que vous fournissez quotidiennement pour ne rien lâcher, malgré parfois des 
pentes plus rudes, pour arriver aux formidables résultats que vous obtenez et qui font la notoriété de votre 
école de la Gie. Parce que cette école vous appartient et à personne d'autre. 
 
 
 
 
 
 

 
 

Nouvelle Directrice de l’établissement : Mme CHAVEROT 
      

Mr DOVY a donc cédé la direction de l’école à Mme CHAVEROT. 
Nous avons pu l’interroger pour vous la présenter. 

 

 

 

Mathias/Baptiste : Quel est votre parcours d’études avant d’entrer à la Giraudière ? 

 

Mme CHAVEROT : Après un bac, j’ai poursuivi en BTS comptabilité/gestion. Après trois années d’études 

supplémentaires, j’ai obtenu le diplôme d’études supérieures comptables et financières. 

 

Mathias/Baptiste : Pourquoi avoir accepté le poste de direction ? 

 

Mme CHAVEROT : J’ai intégré l’école de production de la Giraudière en 2006 en tant que Responsable 

Comptable et Administratif. Depuis 2018, j’assurais le poste d’Adjointe au Directeur. 

Travailler à l’école de production de la Giraudière avec ses valeurs, son histoire est un véritable plaisir au 

quotidien. Guider les jeunes dans leurs choix et parcours professionnels, les accompagner dans leur réussite 

scolaire et leur intégration dans le monde du travail, croire en leur capacité, leur donner confiance en l’avenir 

au cours de ce passage de l’adolescence à la vie d’adulte, sont des expériences enrichissantes et 

intéressantes. Les raisons sont là, ce poste de direction s’inscrit dans la continuité des différentes missions 

que j’ai pu assurer au sein de l’école de production de la Giraudière. 
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Mathias/Baptiste : Pouvez-vous citer un moment marquant de cette rentrée 2023-2024 ? 

 

Mme CHAVEROT : Je dirai ma première réunion de rentrée scolaire avec les jeunes de première année. J’ai 

pu découvrir des jeunes un peu stressés, angoissés, quelquefois inquiets de quitter le nid familial. Ceci est  

tout à fait normal en raison des changements importants qu’ils vont subir. Puis après une première période 

scolaire, rencontrer tous les jours des jeunes motivés et voir petit à petit les visages se détendre, s’épanouir, 

restera le moment marquant de cette rentrée. 

 

 

 

 

Nouvelle arrivée dans l’établissement : Mme BUISSON 
 

Après 17 années passées en tant que Directrice Adjointe, Mme CHAVEROT 
fait donc place à Mme BUISSON au poste de comptable. 
Nous avons pu l’interroger pour vous la présenter. 

 
 

 

Mathias/Baptiste : Quel est votre parcours d'étude ? 

 

Mme BUISSON : J’ai un BTS en comptabilité/gestion. 

 

Mathias/Baptiste : Quel est votre parcours professionnel avant d’arriver à la Gie ? 

 

Mme BUISSON : Avant j’étais responsable administratif dans le nettoyage. J’étais assistante de direction. 

 

Mathias/Baptiste : Pourquoi la Giraudière ? 

 

Mme BUISSON : C’est un choix à la fois personnel et professionnel. Je me suis rapprochée de mon domicile. 

 

Mathias/Baptiste : Êtes-vous contente de votre rentrée dans cet établissement ? 

 

Mme BUISSON : Je suis entièrement satisfaite de la décision que j’ai prise.  Ce qui est marquant c’est la 

bienveillance et la rigueur dans le travail. Je trouve que le cadre et l’ambiance de travail sont vraiment très 

agréables. 

 

Mathias LACÔTE et Baptiste GASPARD 
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Journée d'intégration 
 
 

Le 8 septembre 2023, les élèves de l'école de production de la Giraudière sont partis, le temps d'une 

journée, au parc d'activité de Montagne de Prabouré à Saint-Anthème. Cette journée permet aux nouveaux 

arrivants de s'intégrer avec les élèves de deuxième et de 

troisième année, mais aussi avec le corps  

Chaque année, le lieu de la journée d'intégration varie : en 

2021 nous sommes allés à Correncçon-En- Vercors (38) faire 

du triathlon et en 2022 nous avons fait un parcours Ninja 

Warriors à Villeurbanne.  

 

Lors de cette dernière journée, plusieurs activités étaient au 

programme : trottinette de descente, rando-ferrata, parcours 

pied-nu, tyrolienne géante, parcours dans les arbres sur filets, 

tobogan de 31 mètres avec une vue périphérique au sommet de 

la tour. 

 

Les activités les plus appréciées par les élèves ont été : 

 

– La trottinette de descente qui proposait un parcours 

composé de plusieurs pistes (verte, bleue, rouge et 

noire). Les gérants du site nous ont expliqué les 

consignes de sécurité afin de ne pas se blesser et de ne 

pas blesser autrui, puis ils nous ont laissés libres de 

choisir le parcours que l'on voulait faire. 

 

– La tyrolienne géante, d'une longueur de 800 mètres et d'une hauteur maximale de 110 mètres, a 

également rencontré un vif succès. La vitesse moyenne d'un adulte est d'environ 80 km/h et de 

60km/h pour un enfant. 

 

– Les filets ont été aussi très appréciés par un grand nombre d'élèves. Ces filets servaient aussi de 

trampoline. Ils étaient accompagnés de ballons notamment un 

de 3 mètres de diamètre. 

 

   Nous sommes partis en bus à 7h30 pour l’aller et 16h30 

pour le retour.  

 De retour, nous avons interrogé quelques élèves afin de 

connaître leurs avis sur cette journée. Elle a été 

particulièrement appréciée par les élèves. Ils ont trouvé qu’une 

journée d'intégration est un bon moyen de créer des liens entre 

les élèves de différents niveaux et elle a également permis de 

découvrir de nouvelles activités. 

 

    Leur conclusion ? Les journées d'intégration sont à 

refaire chaque année. 

 
  

Hugo CLERE, Marion BOURGEAUX et 

Mathis ROUGEGREZ. 
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www.lagiraudiere.fr 

Ecole de Production Ateliers 
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